

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi kenyataan bahwa penggunaan tenaga kerja yang efektif dan terarah merupakan kunci kearah peningkatan kinerja karyawan sehingga perlu bagi perusahaan untuk membuat suatu kebijakan yang dapat menggerakkan karyawan agar mau bekerja lebih produktif sesuai rencana yang ditetapkan. Salah satu uapaya yang dapat dilakukan perusahaan untuk miningkatkan kualitas karyawan, yaitu dengan melakukan program pengembangan karyawan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis apakah variabel pengembangan mempunyai pengaruh pelatihan terhadap produktivitas karyawan. Hipotesis penelitian adalah pengembangan sumber daya manusia dalam meningkatkan produktivitas kerja pada CV. Indako Trading Company Medan.

Penelitian dilakukan pada karyawan CV. Indako Trading Company Medan, sebanyak 60 orang karyawan. Selanjutnya teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik populasi, dimana berdasarkan populasi yang ada secara menyeluruh. Metode yang digunakan adalah regresi linier sederhana yang terdiri dari dua variabel yaitu variabel bebas X dan variabel terikat Y. teknik analisis data yang digunakan antara lain uji validitas, uji reliabilitas, uji F dan uji T.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis, variabel pengembangan (X) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap produktivitas karyawan (Y). Hal ini terbukti kebenarannya, yaitu dari nilai koefisien korelasi (R) sebesar 0,762, koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,581 dengan uji F hitung sebesar 80,283 > F tabel sebesar 3,15, maka keputusannya H_0 ditolak dan H_1 diterima. Secara parsial variabel pelatihan berpengaruh positif atau berpengaruh signifikan terhadap produktivitas karyawan, hal ini ditunjukkan dengan nilai variabel bebas, yakni uji hitung > t tabel, maka keputusannya H_0 ditolak dan H_1 diterima. Oleh karena itu, pihak manajemen Indako berusaha untuk memperhatikan pengembangan karyawan, program-program pengembangan yang akan dijalani agar dapat memberikan pengetahuan dan keterampilan bagi para karyawan dalam bekerja sehingga dapat meningkatkan produktivitas kerja karyawan.

Kata kunci : Pengembangan dan Produktivitas Karyawan